

ESTIV'ALES 2023 – FLORA PERERA REMPORTE LE GRAND PRIX DE LA CHANSON

Vendredi 25 août, la grande finale du Grand Prix de la Chanson Alès-Cévennes-Camargue s'est déroulée dans les arènes d'Alès. Une soirée rythmée par les chants des 10 finalistes de cette édition 2023, finalement remportée par Flora Perera. Âgée de 17 ans et originaire du Var, elle a magnifiquement interprété « Les Moulins de mon Cœur », de Michel Legrand. Le rendez-vous est d'ores et déjà donné en 2024 pour une nouvelle édition.